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会長挨拶� 会　長　東　　宗徳
　皆さんこんにちは。11 月は季節外れの温かさが続きました
が、ここに来てやっと冬の気配を感じます。この週末30日と1
日は「沼津の冬の風物詩」高尾山のお祭りですが、これが終わ
るといよいよ師走です。この高尾山のお祭りは高尾山穂見神
社と熊野神社で行われる170年の歴史を誇る由緒あるお祭り
で、2日間夜通しで開かれ6万人の人出とも言われています。神
社の前の道路は歩行者天国となり多くの露店が並びますが、
最近はその数も減ってきているように感じます。このお祭りの
目玉は何といっても皆さんもよくご存じの熊手です。商売繁盛
の神様として境内と神社周辺の出店で売られていますが、商
売をやっている市内や近隣の市町の人々が多く訪れると言わ
れています。思い返すと私が小中学校の頃は子供同士で高尾
山のお祭りに行ってはいけないと言われていましたが、最近で
はこのお祭りの後の月曜日に、学校でこのお祭りの話題に乗
り遅れるのが嫌だからやってくるという子供たちもいるようで
す。このお祭りは昔から「冷たい風が吹いて寒い」と言われて
いましたが、この週末は久々に冷え込むとのことで、本来の寒
い「高尾山」が戻ってきそうです。
　さて、先週の連休は皆さんどこかに出かけましたか？私は、
大学の同級生「3匹のオッサン」で10年以上毎年この時期に京
都周辺を歩きに出かけています。今年は嵐山の「小倉山」周辺
をひらすら2万歩きましたが、さながら外国にいるようでした。
山頂に向かう道筋では「ビュー・ポイントはどこですか？」と何
度も話しかけられました。彼らは、今風で言う「インスタ映え
の良い景色」を撮りに観光に来ているように思えました。
　来月は年次総会が開かれ、次年度へ向けての準備が始まり
ますし、クラブの中長期にわたる方向性を決める戦略目標に
ついてもご検討いただく予定です。また、上期における各委
員会の活動報告である第 2回のクラブ協議会も予定されてお
りますので合わせてよろしくお願いいたします。
ビジター �影山　桓義君、大野　数芳君（沼津北）
他ＲＣ出席 �東君・渡邉（好）君（11.16静岡第2Ｇ第3回会

長幹事会）、上田君（11.17 ＩＡ指導者講習
会）、服部君・今田君・渡邉（秀）君（11.20沼
津柿田川）、峯村君（11.22 地区Ｒ財団委員
会）、原田君・今田君（11.22裾野）、山口君・
吉野君（11.23ＲＬＩパートⅡ（埼玉））

欠席者（10名）
原田君、木村君、峯尾君、望月君、
村上君、野口君、大友君、辻君、
渡邉（秀）君、山本君

47

46

37

80.43

95.56

12月6日（金）
　年次総会　団欒例会

会員誕生日　白壁　浩之君
配偶者誕生日　大熊真由美様（宏幸君）
結婚記念日　恒吉　忠雄君

12月13日（金）
　第2回クラブ協議会（例会30分延長）
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イニシエーションスピーチ
� 会　員　　今田　孝司君

卓 話

１ ．例会変更のお知らせ
　富　士　宮…12/9（月）は夜間例会
　　　　　　　12/30（月）は休会
　沼　津　北…12/17（火）は夜間例会
　　　　　　　12/31（火）は休会
　富士山吉原…12/19（木）は夜間例会
２ ．11/16（土）静岡第2グループ第3回会長幹事会
　⇒東会長・渡邉幹事　2名出席
３ ．11/1₇（日）インターアクト指導者講習会
　⇒上田青少年委員長　出席
４ ．11/23（土・祝）ＲＬＩパートⅡ（第 2₇₇0 地区埼

玉）　⇒山口君・吉野君　2名出席
５ ．11/30（土）201₉︲20年度ＲＬＩミーティング（Ｄ

Ｌ研修）　⇒山口君・吉野君　2名出席予定
６ ．12/₈（日）千本をよくする会 千本公園清掃奉仕
　⇒午前9：00～・千本公園八角池前集合・雨天中止

11月合計　30,000円
服部君…誕生日の祝いありがとうございます。
今田君…イニシエーションスピーチよろしくお願いし
ます。
大熊君…誕生日プレゼントありがとうございます。51
歳になりました。これからは美容にも気を使いたいと
思います。
大村君…11/22にＡテーブル会を開催しました。参加
者には、寺田先生から「美と若さと健康」を手に入れ
る食材リストが配られました。効果に期待したいです。
杉山君…長く休みましてご心配をおかけしました。今
日から復活しました。よろしくお願いします。
渡邉（真）君…結婚記念祝いありがとうございます。
あれから20年以上、がまんごっこですね。
渡辺（芳）君…誕生日のお祝い、喜寿の祝いありがと
うございます。

　まずは、簡単に自己紹介させていただきます。私
の出身は、京都です。昭和44年生まれの現在50歳で
す。家族は妻、長男、長女、次女の5人家族です。家
族は滋賀県に住んでいます。単身赴任7年目となり今
年の4月に沼津に着任しました。趣味は映画鑑賞、ス
ポーツ観戦、ゴルフです。小学4年から大学4年まで
ずっとサッカー部に所属していました。サッカーを通
して、仲間との絆、努力することの大切さ等色 な々こ
とを勉強させてもらったと思います。平成4年3月に大
学を卒業して、平成4年4月に当時の安田生命に入社
しました。とにかく東京に行きたかったので東京に行
ける会社ということで安田生命に入社しました。勤続
28 年目を迎え、関西人なのですが、関西勤務は滋
賀・大阪で7年、その他は東京・神奈川・千葉で20
年、今年から静岡県の沼津地区に転勤してきました。
　私の仕事の話を少しさせていただきますが、現在
当社は、Ｊリーグタイトルパートナーとして地元の支
社がＪリーグ55クラブと個別にスポンサー契約を結
び、当社従業員、家族、お客様と一体になり応援し
て地域社会に少しでも貢献したいと考えています。沼
津支社はもちろんアスルクラロ沼津とスポンサー契
約を結んでおり、日々応援をしております。また今年
の4月から健康増進プロジェクトとしてお客様、地域
の皆様、従業員の健康増進を一緒に取り組んでおり
ます。具体的な取り組みとしては、健康を知る・健康
をつくる・健康を続ける、この3つをサポートしていま
す。その中で健康をつくる機会の提供で、12月8日に
はＪリーグウォークと題して、アスルクラロ最終戦の
当日、選手も参加してのウォーキングイベントを開催
します。みんなで愛鷹競技場の周りを歩き、その後、
試合を一緒に応援するという企画です。
　ロータリーの活動を通じて奉仕の精神や地域社会
に少しでも役に立てればと思っておりますので、今後
ともご指導よろしくお願いいたします。

◆第6回定例理事会
　201₉．11．2₉（金）13：3₅～　出席者1₅名

【報告事項】
１．12月の第7回定例理事会
　⇒12/20（金）17：30～（夜間例会前）

【議事】
１．12月例会プログラムの件　承認

12月13日 第2回クラブ協議会（例会30分延長）

12月20日 忘年家族会（夜間例会）

12月27日 裁量休会

1月3日 祝日週休会

1月10日 年男・年女放談　子年
�積君・向坂君・太田君・清君・木村君

２ ．2020年1～3月テーブル編成（名前の総画数）の
件　承認

３．12/13（金）例会30分延長の件　承認
　⇒第2回クラブ協議会開催のため
４ ．ＲＩ第2620地区2020︲23年度審議会代表議員

候補者推薦の件　今期見送りで承認
５ ．公益財団法人米山梅吉記念館事務局スタッフ

派遣のお願いの件　承認
６．首里城火災に対する支援のお願いの件　承認
７．事務局火災保険更新の件　承認
８ ．事務局パソコンの件（バージョンアップ・データ

移設・設定）　承認
９ ．その他　家族忘年会アトラクション（ジャズの夕
べ）演奏者4名のお弁当の用意　承認

理事会だより

ロータリーの標語

超 我 の 奉 仕




